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Moral de Calatrava 

 La presidenta del PP de Castilla-La Mancha, Mª Dolores Cospedal, valora 
que el Plan de Promoción de las Mujeres en el Medio Rural promueve y dinamiza 
la Igualdad de Oportunidades 
 
Inaugura la celebración del Día Mundial de la Mujer Rural de AMFAR (Federación de Mujeres y 
Familias del Ámbito Rural) bajo el lema ‘el Desarrollo Rural para la Igualdad de Oportunidades’ 
 

Cospedal ha destacado que “es un plan muy importante porque es la primera vez en España que vamos a tener un 
Plan de Promoción de la Mujer Rural a nivel nacional” y este operará en el ámbito de la formación,-para ofertar 
aquella que les haga incorporarse al ámbito laboral-, de la financiación para aquellas que quieran emprender, y de la 
ayuda a aquellas entidades sociales que se dedican a apoyar la mejora de la calidad de vida de las mujeres rurales.  Ha 
agradecido la labor de las mujeres rurales “como auténtico pilar para ser un sector agroalimentario de primer nivel” y 
ha apostado por que las mujeres que viven en el medio rural tengan las mismas oportunidades que aquellas que viven 
en el medio urbano. Asimismo, ha señalado que “el reto es el reconocimiento a vuestro trabajo y esfuerzo real”. Ha 
puesto como ejemplo el hecho de que el 54% de aquellos que deciden emprender una nueva actividad en el medio 
rural son mujeres y, por ello, “hay que ayudar a las más jóvenes a que si quieren realizar una actividad en el medio 
rural lo puedan hacer”. 
 
 

 
Mª Dolores Cospedal y Lola Merino con mujeres de AMFAR 
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Ciudad Real 

El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez, espera que Pedro 
Sánchez venga a Puertollano a exigirle a Page que ponga su parte para salvar Elcogas 
 
Rodríguez ha asegurado que sería “escandaloso” que Page 
trajera a Pedro Sánchez a la ciudad industrial “solo para 
hacerse una foto más con los trabajadores y darles 
palmaditas en la espalda”. “Los trabajadores de Elcogas 
deben estar cansados ya de recibir a socialistas que, tras 
posar para la foto, se marchan sin haber puesto ni un solo 
euro sobre la mesa”. “El único que se ha comprometido a 
poner hasta 20 millones de euros para garantizar la 
viabilidad de la empresa ha sido el Ministerio de Industria”. 
Considera que los políticos responsables “trabajan para 
solucionar los problemas de los ciudadanos y no se dedican 
a echar balones fuera” por lo que ha criticado duramente la 
actitud de Page, que además de lavarse las manos en este 
asunto, “utiliza el dolor de los trabajadores y de sus 
familias”. 

 

 
                          Miguel Angel Rodríguez 

 

 

Madrid 

El diputado nacional y portavoz adjunto de Administraciones Públicas, José 
Alberto Martín-Toledano, se reúne con la Coordinadora Unitaria de Bomberos 
 
El encuentro se celebró en el Congreso de los Diputados a instancia de esta asociación profesional de bomberos de 
carácter estatal. En la reunión se constató el alto grado de acuerdo relativo a la necesidad de definir con carácter 
general la competencia sobre este servicio básico para la seguridad ciudadana, su financiación y los sistemas de 
colaboración entre diferentes parques dependientes de distintas instituciones, la carrera profesional de los bomberos, 
etc. Martín-Toledano trasladó a la Coordinadora la total disposición del Grupo Popular a continuar colaborando con la 
asociación de bomberos en la clarificación legislativa que están reclamando con su propuesta de Ley Marco y que 
deberá concretarse en la próxima legislatura. Les informó que la propuesta de la Coordinadora encaja perfectamente 
en la senda iniciada por el Gobierno del Partido Popular de clarificar competencias, evitar duplicidades y definir la 
financiación de los servicios públicos y que es un compromiso electoral profundizar en la reforma de las 
Administraciones Públicas. 
 

 
Martín-Toledano con la Coordinadora Unitaria de Bomberos 



 

 

Ciudad Real 

El viceportavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: 
“Apoyamos cualquier iniciativa de los trabajadores en el legítimo derecho de 
defender su puesto de trabajo” 
 
Tras las recientes declaraciones realizadas por los portavoces de PSOE y Ganemos sobre la intención política de 
remunicipalizar varios servicios que presta el Ayuntamiento, Rodríguez ha señalado que “no sólo no han despejado las 
dudas, sino que hay todavía más en torno al mantenimiento de puestos de trabajo en nuestra ciudad”. Días pasados, 
el Grupo Popular denunció que este gobierno iba a liquidar más de 100 puestos de trabajo  y “mientras planean cómo 
destruir esos puestos de trabajo y tienen a 100 familias en vilo, nos enteramos que ahora mismo su única 
preocupación es revivir una empresa pública, cuyo principal objetivo es colocar al frente a un concejal de Ganemos y 
que cobre un sueldo por ello”. “No vamos a consentir que ningún político cobre de la empresa pública mientras le 
quiere quitar el sueldo a los trabajadores”. “En la vida hay que ser coherente y no jugar con los proyectos de vida de 
las personas”. 
 
 

 
Miguel Angel Rodriguez 


